

Bitte um Aushang gem. § 23 PBVG-GO



Richard Köhler

post.sozial – das Plus für dich!

Liebe Kollegin, lieber Kollege!

Als Vorsitzender des Vereins unserer posteigenen Wohlfahrtseinrichtung „post.sozial“ darf ich dir einen kurzen Überblick über unser großes Angebot geben:

Dieses erstreckt sich von Zuschüssen und Unterstützungen bis hin zu Ferienunterkünften, Freizeitangeboten und vergünstigten Einkäufen.

Einen wichtigen Teil der Arbeit von post.sozial nehmen die über unseren Verein organisierten steuerfreien Essenszuschüsse ein. Unsere Kolleg*innen erhalten bis zu 40 Euro netto jeweils in den Monaten Februar bis November auf ihre Sodexo App oder die Sodexo-Wertkarte überwiesen. Insgesamt leisten wir so jährlich über 7 Millionen Euro an Essenszuschüssen.

Bitte beachte, dass die Guthaben an Essenszuschüssen aus dem Vorjahr mit Ende August 2023 verfallen! Deshalb verbraucht dieses Guthaben schnellstmöglich.

In unseren Ferienhäusern und Ferienzimmern konnten wir letztes Jahr knapp 52.000 Nächtigungen verbuchen. Damit sind wir im Ranking seit Bestehen des Vereins in den Top 3 angekommen und konnten die Verluste der Pandemiejahre wieder ausgleichen. Die Geschäftsführung von post.sozial ist stets bestrebt das Angebot in den Ferienhäusern zu erweitern und in die Ausstattung zu investieren. Davon profitieren unsere Gäste Jahr für Jahr.

Derzeit verhandeln wir mit der Unternehmensleitung die Anspruchsberechtigung für die Essenszuschüsse auszudehnen. Ein weiterer Schwerpunkt ist, die Palette an attraktiven und günstigen Einkaufsmöglichkeiten zu erweitern.

Ich darf dich einladen, uns auf der Homepage unter www.postsozial.at zu besuchen und das breite Angebot von post.sozial in Anspruch zu nehmen.

Mit besten Grüßen

Dein

Richard Köhler
Vorsitzender des Zentralausschusses